

# Regio-Cup in Rottenburg

**Fußball** FCR lädt von Freitag bis Sonntag zu Nachwuchs-Turnieren ein.

**Rottenburg.** Der FC Rottenburg veranstaltet traditionell nach dem Stadtpokal sein eigenes dreitägiges Jugendturnier in der Volksbank Arena. Das Turnier beginnt am Freitag, zum dritten Mal unter dem Namen Volksbank Regio Cup. Im Rahmen dieser Serie finden noch Turniere für A- und B-Junioren in Herrenberg und Nagold statt.

Am Wochenende begrüßt der FC Rottenburg rund 70 Mannschaften von den F- bis zu den C-Junioren, die vom Bodensee bis zum Raum Stuttgart und vom Schwarzwald bis zur Ostalb anreisen. Insgesamt 10 Mannschaften des FC Rottenburg werden alles versuchen den Heimvorteil zu nutzen.

Auf [www.fcrottenburg.de](http://www.fcrottenburg.de) oder auf [www.facebook.com/fcrottenburg/](https://www.facebook.com/fcrottenburg/) gibt es aktuelle Infos.